

la maison de maître, avec ses dépendances, située à l'actuel n° 1 de la rue de la Chancellerie, qui longe les Essarts et remonte vers le château d'eau.

Toujours à l'est, quand on venait par la sente de Pontcelles, elle aussi interrompue par la déviation, on rencontrait la croix Martin, croix qui existe toujours au carrefour avec la rue André-Nouet.

Entre la rue de la Croix-Martin et la rue André-Nouet, outre la propriété Provost, un grand domaine, appelé Longpré, était coupé en deux par la rue du Chemin-Vert. Il appartenait à monsieur Laguionie, directeur des grands magasins

du Printemps, qui y créa une résidence bourgeoise, construite dans son parc : en 1900, « les serres fournissent les plantes les plus rares et les plus riches » écrit l'instituteur de 1900. Il en était de même alors des parcs du Prieuré (M. Glاندaz), du Château (M. Brincard), de la Chancellerie (M. Leviez), de Manine-Ombreval (M. Derwillé).

Ce domaine de Longpré est aujourd'hui occupé par une clinique qui s'est agrandie à plusieurs reprises dans les quarante dernières années. Elle avait racheté également l'ancienne maternité de l'allée Normande, où sont nés plusieurs centaines d'enfants par an jusqu'à sa fermeture en 1994. Au-delà des murs qui clôturent le parc actuel de la clinique et au nord de la rue du Chemin-Vert, les vergers de ce château furent vendus en 1962 pour y construire la résidence du Clos-Normand.



➤ Résidence du Clos-Normand, (121 appartements en copropriété), rues de la Croix-Martin et Dreyer-Dufer, construits sur les vergers de Longpré.

◀ La Chancellerie.